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• Opina sobre efectos de guerra 
El Dr. Rafael Flores y Flores, Procurador General, 
dice que los desastres de la guerra que padece el 
pais no sólo han deteriorado la economia nacional, 
sino los factores más elementales y fundamentales 
del ser humano. 

• Sigue como obispo de San .VIIguel 
Monseilor José Eduardo Alvarez, sigue como obispo 
de la diócesis de San Miguel. Por razones de salud, 
ha dejado las funciones que tenia como VIcario 
Castrense de la Fuerza Armada. En ese cargo ha 
sido designado por Su Santidad Juan Pablo Segundo, 
monseilor Roberto Joaquin Ramos, consagrado 
como tal el sábado anterior. <In!. Pág. 3) . 

• Noventa niños intoxicados 
Luego de beber leche en estado de descomposición, 
noventa nlilos dieron muestras de sutrlr slntomas de 
Intoxicación en la hacienda Tongolona, jurtsdlcclón 
de Moncagua, departamento de San Miguel siendo 

Dr. Rafael Rores Y F. 1 trasladados al Hospital de esa ciudad. (Inf. 'pág. 40) . 

• Obispos oran por paz del país 
Todos los obispos de El Salvador, oraron 
conjuntamente por la paz de la nación el sábado 
anterior, cuando se efectuaba la ceremonia de 
consagración del Obispo Titular de Setorga y 
Ordinario Mllltar de El Salvador, monseilor Roberto 
Joaquln Ramos. (lnt. Pág. 3) . 1 

• Sigue daño de minas terroristas 
Cuarentlcuatro casos de minas terroristas en 
diversos lugares del departamento de Usulután, se 
han registrado en los últimos ellas, según Informa el 
COPREFA. (Inf. Pág. 17). 

• Explicación sobre seguros de vida 
El Lic. Carlos Peretra, explica el significado y fines 
de un seguro de vida, asegurando que sirve para 
" alguien que quiere vivir". ( lnt. Pág. 42) . 

• Ayuda para plantel educativo 
Profesora Maria del Carmen Serrano de Solares, 
encomia la cooperación de padres de larnllla, 
autoridades civiles y militares de Chalatenango, en 
la labor de mejoramiento de los centros educativos 
de Chalatenango. Ella labora en la Escuela 
RepUbllca de Honduras. (lnt. Pág. 3). 

• Otra medida que afectará servicio 
En una reunión con transportistas, el Director 
General de Transporte, ello a conocer la disposición 
de que los autobuses San Salvador-santa Ana, ya no 
tendrán horarios fijos. Los transportistas esperan 
rectificación de tal medida. <Int. Pág. 3) . 

• Homenaje a secretarias 
Homenaje colectivo fue ofrecido el viernes anterior 
a todas las secretarias de la ciudad de . 
Chalatenango, con motivo de las fiestas del Ola de 
la Secretaria Salvadoreila que ayer se celebró en 1 
todo el pals. (Inf. Pág. 3). 

Editoriales 
• Agudízanse más muchos problemas 

Mons. José E. Alvarez 1 

Prof. María Serrano de S. 1 

No es necesaria mucha sutileza política para ver que las acciones del 
actual gobierno democristiano se han estado recargando sobre el sector\ 
de la producción, en grado tal que ha desalentado la Inversión y la 
reinversión, frustrándose asi logros en el camino de la recuperación 
económica. (Inf. Pág. 7). 

Un día en nuestra historia 
• Diez millones para ciudad portuaria 
(VIernes '1:7 de abril de 1962) . Con total de 10 millones de colones se 
acometerá el desarrollo de la ciudad portuaria de Acajutia. Para esta 
obra Informó ayer la gerencia de la CEPA, no se emitirán bonos como se 
ha dado a conocer, sino que esta cantidad será obtenida mediante un 
préstamo que se haga al BID de los fondos del programa Alianza para el . 
Progreso. 
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Reforestación en 
~uenca Lempa pide~ 

Mientras no se lleve a cabo un proyecto 
de reforestación, consciente y apegado a 
las necesidades de la Cuenca del Rlo 
Lempa, proseguirá la disminución de la 
vida útil del embalse Cerrón Grande. 

Esa afirmación la hizo el Ing. Adonts 
Morelra, Director del Centro de Recursos 
Naturales, al ser consultado sobre las 
medidas que se deben tomar para prote
ger la mencionada Cuenca Hidrográfica, 
por la tala a que han sido sometidos los 
bosques de la Zona Norte del Pals. 

Reflrló el citado funcionario que esta 
zona ha sido afectada por dlterentes pro-J 

cesas históricos, mencionando la excesi
va extracción de madera de pino y otras 
especies forestales, el consumo de leña, 
el uso de tierras Ubicadas en grandes pen
dientes para la siembra de granos básl· 
cos, en forma migratoria. Asimismo, 
señaló que determinadas zonas han sido 
sometidas a un sobrepastoreo. 

El funcionario, subrayó, que en estos 
bosques no hubo un manéjo forestal técnl
e<>-clentlflco, por lo que no se han aprove
chado los recursos naturales en forma 
racional y permitir dijo, conservar las 

-Pasa a la página 3&-

Severa ntedida hará 
.. daño a transporte 

TarJeta de control de salidas y llega-' 
das, con multas de qulnlentos colones, 
por primera lnlracclón; mil colones, por 
segunda lnlracclón y desautorización a 
las empresas responsables, en tercera 
falta, Implantará la Dirección General de 
Transportes. 

Esta medida, calificada como Improce
dente, dictatorial y atentatoria, es consl· 
derada como "el tiro de gracia para los 
empresarios transportistas de todo el 
pals" . ~ 

Lo anterior, ha sido denunciado por 
transportistas urbanos e Interurbanos, 
quienes opinan que es Imposible que que
de un tan solo transportista sin que se le 
apllquen los tres tipos de sanciones. 

"Es el tiro de gracia para el transporte 
-dicen .los transportistas- porque su- , 

puestamente el goblel'IIP piensa estatl
zarlo, como ha hecho con otros sistemas 
del desarrollo económico de la nación, 
como la banca, comercio, etc." concluye
ron. 

Consideran que la situación que vive el 
pals, no permitirá efectos positivos a la 
apllcaclón de una medida como la apun
tada, pues es Imposible que un bus salga 
a la hora exacta, y llegue a su destino con 
la misma exactitud. 

La situación de guerra que vivimos, lm· 
pide que los transportes privados, comer
ciales y oficiales cumplan horarios, por 
razones obvias. 

Ponen el ejemplo de los enormes emlJo. 
tellamlentos en las entradas y salldas de 
todas las ciudades Importantes del pals; 

-Pasaalapáglna36-' 

OIRSA investiga 
rara enfermedad 

Un estudio de prevalencia de Lengua 
Azul, llevará a cabo el Organtsmo Inter
nacional Regional de Sanidad Agrope
cuaria (QIRSA), con la colaboración de 
especialistas de las Universidades de 
Wlsconsln Madlson y F1orlda USA. 

En la citada actividad participa el Cen
tro de Desarrollo Ganadero, del MAG. 
Según lnlormaron las autoridades la Len
gua Azul, es una enfermedad vtrosa de 
los rumiantes, transmitida por los Artró
podos. · 

Informaron que los huéspedes natura
les de esta enfermedad son: los ovinos, 

SECRETARIAS CHALA TECAS. Con mo
tivo de llevarse a cabo la celebración del 
Dla de la Secretaria, durante el desarro
llo del homenaje organizado por el Coro
nel Jesús Cáceres y el Comlté de Apoyo. 
Se brindó toda clase de atenciones a 1as ~ 

caprinos, bovinos, búfalos, antllopes y 
venados. 

El estudio se llevará a cabo durante 
tres ailos consecutivos y comprenderá 
cuatro componentes: 1) Estudio General 
de Prevalencia de la Lengua Azul en to
dos los Departamentos de la República, 
cuyo objetivo es determinar si ex:lste evi
dencia serológtca de la lnlecctón; 2) estu
dio prospectlvo de la lnlección en hatos 
centinelas, con el fin de detectar lnlec
clones Iniciales de la lengua azul, a través 
de la vigilancia serológtca de grupos de 
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secretarias chalatecas, de empresas prl· 
vadas y ofi ciales, de parte de las autor!· 
dades civiles y mllltares. La participa
ción directa del Coronel Cáceres, ba 
causado el mayor agrado y slmpatla en
tre la cludadanla. 


